

Franc succès pour la kermesse de l'Apel

Jean-François Boutouyrie, le président de l'Association des parents d'élèves de l'école libre (Apel), ne boude pas son plaisir : « C'est le retour de la kermesse après deux ans ; c'est l'événement le plus important de l'Apel puisqu'il représente environ 80 % de nos ressources, sachant que nous versons entre 12 et 15 000 € chaque année à l'école primaire Saint-Jean-Notre-Dame, au collège Notre-Dame puis au lycée Saint-Paul-Notre-Dame, afin que ces établissements fertois financent des sorties ou du matériel. En tant que seule association reconnue par la direction diocésaine, nous sommes à l'interface des parents et des enseignants tout au long de l'année, en relayant entre le diocèse et la mairie en passant par les parents et l'organisation de la kermesse. »

Celle-ci en effet battait son plein le 26 juin dernier dans la cour du Pré Bélard, transformée en une vaste

aire de récréation fréquentée par un demi-millier de personnes au cours de la journée, dont au moins deux centaines d'enfants.

Une association renouvelée l'an prochain

Elle est dominée par une estrade montée par les services techniques municipaux, où des groupes d'élèves de divers âges, plus ou moins costumés, se succèdent en se donnant en spectacle devant un parterre de parents qui photographient et applaudissent. Avec l'aide de collégiens, d'autres bambins montent des poneys prêtés par le centre équestre de la Pelois ou s'essaient au paintball grâce au concours du club de Saint-Germain-de-la-Coudre. « C'est une très bonne reprise : nous sommes très satisfaits d'avoir servi 125 repas, que les commerçants nous aient très soutenus, que la tombola post-Covid sur le thème du bien-être



Parades, chants et danses sur l'estrade de la kermesse sur le thème de la Saint-Patrick.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

cette année, ait bien fonctionné. » Seul bémol à cet enthousiasme, c'est la dernière kermesse du président ; il n'a plus d'enfant inscrit dans les établissements fertois, comme bien

d'autres parents qui vont devoir laisser place à de nouveaux venus dont il espère qu'au moins cinq d'entre eux voudront bien s'investir dans l'association...